

Nuevo Presidente de FEUC:

# 'Estudiantes No Deben Matricular A la UC en Su Propia Ideología'

■ En entrevista con "El Mercurio", Juan Jaime Díaz manifestó que "un grupo muy minoritario de alumnos ingenuamente se deja manejar por elementos ajenos a la Universidad".

"Cada estudiante puede tener su propia ideología política, pero no tiene derecho a matricular a la Universidad con ella".

Esa fue la opinión que el nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica (FEUC), Juan Jaime Díaz, emitió al referirse a algunos de los últimos acontecimientos ocurridos en los planteles de educación superior.

Al respecto, añadió que "un grupo muy minoritario de gente, en muchos casos ingenuamente, se deja dirigir por elementos externos a la Universidad que buscan instrumentalizarla y desunir a los estudiantes".

Refiriéndose siempre a la situación de la Universidad Católica —"espero que los demás planteles resuelvan lo mejor posible los problemas que puedan tener"— señaló que existe un grupo de alumnos que tiene poco claro cuál es su papel como universitarios. A su juicio, este consiste en "formarse como profesional y principalmente como persona, de la manera más idónea, para cumplir un rol en la sociedad".

Agregó que la situación por la que atraviesa un país no debe determinar la gestión de los planteles de educación superior. "La Universidad, incluyendo a los sectores docentes administrativos y

estudiantiles, tiene el deber de analizar las distintas materias políticas en un ámbito científico y presentar sus diferentes aspectos, pero no es la encargada de adoptar tal o cual acción política".

## ELECCION

En relación a la FEUC, Juan Jaime Díaz, manifestó que es "absolutamente legítima y cuenta con un apoyo unánime".

Acerca de la elección que lo llevó a la presidencia de la Federación, dijo que lamenta que hubiera una sola terna. Sin embargo, agregó que existieron los canales y el tiempo suficientes para que se presentaran otras y para que fuera objetada la suya.

Al consultársele sobre las razones por las que no hubo otros candidatos, expresó: "Probablemente consideraron que no tenían apoyo suficiente, porque sí es unánime el de la Federación actual". Aseguró, además, que sus nuevos integrantes son continuadores de la línea y los principios que siguió la anterior directiva.

Siempre hablando de "nosotros", en vez de utilizar la primera persona, señaló que el gran desafío de la nueva FEUC es "lograr la unión interna de la Universidad, en sus distintos estamentos: académico, estudiantil y administrativo".

## RECTORES DELEGADOS

Acerca del papel de los rectores delegados dijo que su existencia fue necesaria para suerrar el "caos que se vio hasta el año 73" en los planteles de educación superior. "Lo importante —añadió— es que se vayan complementando con el Consejo Superior Académico y que, a la larga, sea éste quien los elija".

Refiriéndose específicamente a la gestión del rector de la Universidad Católica, Jorge Swett, Juan Jaime Díaz, enfatizó que "al ratificar su nombramiento, fue prácticamente la Santa Sede quien lo designó".



J. CARVAJAL

Juan Jaime Díaz, nuevo presidente de FEUC, en dos expresiones que grafican sus estados de ánimo frente al papel que le toca a los estudiantes en la actividad universitaria.